



Essen, 31.03.2022

Entfall der Maskenpflicht und Testpflicht

Liebe Eltern,

die Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes während des Unterrichts entfällt für alle Schulkinder ab Montag, 04.04.2022.

Da die Möglichkeit einer Ansteckung mit dem Corona-Virus aber immer noch sehr hoch ist, möchten wir als Schule ein **freiwilliges Tragen der Masken** empfehlen. Die Masken sind ein wirksamer Schutz vor einer Infektion und tragen dazu bei, dass der Schulbetrieb ohne große Unterbrechungen und Ausfälle weiter betrieben werden kann.

Bitte ermutigen Sie Ihr Kind, wie gewohnt die Maske im Unterricht und im Schulgebäude zu tragen. Alle Lehrerinnen und Erzieherinnen der Schule werden auch weiterhin die Mund-Nasen-Bedeckungen tragen, um sich und vor allem Ihre Kinder vor einer Corona-Infektion zu schützen.

Die wöchentliche Testpflicht zu Hause auf das Corona-Virus entfällt nach den Osterferien. Die Schule stellt Ihnen deshalb **keine kostenlose Tests** mehr zur Verfügung.

Sollten Sie bei Ihrem Kind jedoch Krankheitssymptome, die auf eine Corona-Infektion hinweisen, feststellen, müssen Sie sich selbst um eine Testung Ihres Kindes bemühen. Bitte lassen Sie immer vorsorglich Ihr Kind für ein paar Tage zu Hause, um eine Ansteckung und Ausbreitung des Corona-Virus zu verringern.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

A.Warmuth
(Schulleiterin)